
ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЫ1
Быстрее завершим 

осенние полевые 
работы.

Ударным трудом встретим 
53 годовщину Великого 

Октября.

0 Токарь-электро
сварщик Петр Трофи
мович Семик работает 
в третьей бригаде 
колхоза имени Чапае
ва. На его счету не
сколько рационализа
торских предложений.

НА СНИМКЕ: то
карь - электросварщик 
П. Т. Семик.

-----——г- I —тп

0 По 700 килограм
мов яблок при норме 
200 собирают работни
ки плодосовхоза «Кур. 
савский» Лидия Геор
гиевна Класина (слева) 
и Екатерина Констан
тиновна Романенко.

Фото П. Брязгуна.

На Доске
почета

Лидируют тезки
На первой молочнотоварной ферме 

совхоза «Водораздельный» долгое 
время работают три Раисы Булыга. 
Крепко дружат, хорошо знают свое 
дело. С первых дней юбилейного го

да они лидируют в соревновании. 
Самый высокий надой — по 2445 
килограммов от коровы получила Ра
иса Никитична. Не намного отстали 
от нее подруги.

В настоящее время в сутки от ко
ровы они надаивают по 6 килограм
мов молока. Обязательства юбилейно
го года они решили выполнить в ок
тябре.

И. ДЕЛИБАЛТОВ, 
гл. зоотехник совхоза 

«Водораздельный».

Сверх 
годового

На 20 центнеров мя
са и на 866 тысяч штук 
яиц реализовано больше 
задания • тружениками 
Невинномысской птице-, 
фабрики.

Соревнуясь за до
стойную встречу XXIV 
съезда КПСС, коллектив 
птицефабрики обязался 
досрочно завершить 
планы первого квартала 
1971 года.

В. ВИКТОРОВ.

Изделия работников хлебопекарни с. Завет
ного, где заведующей Вера Ивановна Журавле
ва, пользуются большим спросом у населения.

Это и ясно — они всегда отличного качества.
За 9 месяцев нынешнего года работники хле

бопекарни выполнили производственный план на 
100,4 процента. Коллектив занесен на Доску по
чета райсоюза. В. БАБКИН,

директор.

В ЧЕСТЬ 
СЪЕЗДА

150 тонн фруктов 
сверх плана обязались 
реализовать в торго
вую сеть труженики 
восьмой бригады сов
хоза «Междуречен- 
ский».

С начала сезона в 
различные торговые 
организации отсюда от
правлено 590 тонн 
фруктов при плане 
500. Свой трудовой 
успех коллектив посвя
щает предстоящему 
XXIV съезду КПСС. 
На 150—160 процен
тов выполняют нормы 
коммунисты Т. Решет
ник и Ф. Коваленко.

П. ЯНЧЕНКО, 
агроном бригады, 
Герой Социали
стического Труда.

Сев завершен
Закончил сев озимых совхоз «Беломечетский» 

на площади 2800 гектаров. На всей площади 
вместе с семенами внесены удобрения. Ведется 
внекорневая подкормка озимых с вертолета. Еже
дневно он вносит удобрения на площади 100— 
120 гектаров.

Первенство на всем протяжении посевной удер
живало первое отделение, где управляющим 
Ц. О. Кессельман и секретарем партийной орга
низации С. А. Кесседи, и четвертое — управляю
щий П. П. Степанов и секретарь партийной ор
ганизации П. И. Усачев.

В настоящее время в совхозе ведется сев на 
зеленый корм. Посеять предстоит еще 500 гек
таров.

Г. БЛИННИКОВ, 
секретарь парткома.

НА 4 МЕСЯЦА
Коллектив Кочубеевско

го автомехучастка № 10 
АТК краевого управле
ния «Ставропольсель- 
строя» с честью встреча
ет XXIV съезд партии: 

план года заверили еще 
в августе. Четыре месяца 
коллектив трудится в 
счет 1971 года.

Это результат труда 
отличной работы шофе
ров П. В. Балацкого, 
А. Д. Фомичева, Н. Ф. 
Таран, трактористов А. И. 
Бондаренко, И. А. Коже
мякина и других.
И. ЗАГРЕБЕЛЬНЫИ, 
начальник автомехуча
стка № 10.

Мир 
сегодня

0 В соответствии с 
программой сотрудни
чества социалистиче
ских стран в области 
исследования и исполь
зования космического 
пространства в мирных

целях 14 октября 
1970 года в Советском 
Союзе произведен За
пуск искусственного 
спутника Земли «Ин- 
теркосмос-4».

0 В торжественной 
обстановке в Нью-Йор
ке открылась юбилей
ная часть XXV сессии 
Генеральной Ассамб
леи ООН, отмечающей 
четверть века своего

Дневник 
событий

О ПервЫе ра
порты О Успех 
живо тно в о д о в 
ф Энергетики— 
селу О Предсъ
ездовская вахта 
0 В ответ на 
Пленум

Сельскохозяйственное обозрение

Задача 
земледельца

В районе объявлен декадник но завершению 
осенних нолевых раоот. На помощь труженикам 
села направлен автотранспорт промышленных 
предприятии, строек, оказывают помощь земле
дельцам химики Невинномысска. И как показали 
первые дни декадника, полевые работы в районе 
идут крайне медленно. В колхозах не уорана 
свекла на площади почти четыре тысячи гекта
ров. Некоторые руководители объясняют низкие 
темпы работ только отсутствием транспорта, но 
сами почти не изыскивают резервы для ускоре
ния перевозок сельскохозяйственных грузов, да 
и направленные автомашины используются пло
хо. Из всех свеклосеющих хозяйств удовлетво
рительно идет уборка только в колхозах «Казь- 
минский» и «Заветы Ильича».

В остальных же она недопустимо затянулась. 
Особенно в колхозе имени Чапаева, где убрана 
она только с 30 процентов площадей. Не спешат 
с уборкой в колхозах «Полярная звезда» и 
«Красная звезда». Можно сказать, не приступали 
к работе междуреченские свекловоды. Из 200 
гектаров урожай убран к 12 октября только на 
шести гектарах.

Серьезную тревогу вызывает уборка картофе
ля. В районе занимает он всего 135 гектаров, а 
на половине из них картофель находится в зем
ле.

Затянули с уборкой колхозы имени Октябрь
ской революции, имени Чапаева, совхозы «Пра
вокубанский», «Междуреченский», «Восход». В 
последнем хозяйстве к копке его фактически не 
приступили. Из 8 гектаров семь еще ждут ра
бочих.

Еще в дни проверок к подготовке к осеннему 
севу руководители хозяйств указывали на то, что 
пора приступать к обмолоту подсолнечника. Но 
они заверяли, что время еще есть, что с 
уборкой справятся за несколько дней. И вот сей
час, когда стали перепадать дожди, на корню сто
ит еще тысяча гектаров подсолнечника. На боль
ших массивах урожай будет значительно ниже 
возможного, а с уборкой его неоправданно затя
гивают и особенно в совхозах «Правокубанский», 
«Загорский», «Беломечетский» и колхозе «Ро
дина».

В нынешнем году, как никогда, медленно идут 
осенние работы. И это нельзя объяснить только 
неблагоприятными погодными условиями, но и 
плохой организацией труда в бригадах и отделе
ниях, самоуспокоенностью руководителей хо
зяйств. Это привело к тому, что во многих кол
хозах и совхозах еще предстоит засеять не одну 
тысячу гектаров озимых, а на землю упал уже 
первый снег. Несмотря на благоприятно сложив
шиеся условия, в некоторых хозяйствах собрали 
невысокий урожай озимых. Воровсколесцы объ
ясняют это своеобразным микроклиматом, час
тыми дождями во время уборки зерновых. А 
когда настала пора сева, некоторые участки ока
зались неподготовленными к севу. В результа
те на 2300 гектарах почва еще ждет сеятелей. 
В то же время в таких хозяйствах, где осенним 
работам уделили серьезное внимание, озимые 
взошли, в зиму пойдут хорошо окрепшими, а это 
значит, что и в будущем году здесь получат не
плохой урожай.

Медлят с севом совхоз «Невинномысский» и 
опять же колхоз имени Чапаева.

Положение с осенними полевыми работами в 
районе сложилось крайне неудовлетворительное. 
Руководителям хозяйств, партийным организа
циям, специалистам нужно принять все меры, 
чтобы в ближайшее время закончить уборку про
пашных, сев озимых, вывезти н(а приемные пунк
ты свеклу и коноплю, подготовить зябь под яро
вые. Работы.очень много. Вот почему сейчас 
следует подчинить уборке и севу всю технику, 
людей, привлеченный и собственный транспорт, 
используя для вывозки урожая и тракторные те
лежки. /

В погожие дни следует продумать, там, где 
это' необходимо, двухсменную работу техники, 
особенно на севе, как это делали в прошлом 
году.

Осенние полевые работы — задача номер 
один. Их нужно закончить в оставшиеся дни ок
тября.

существования. Заседа
ние открыл председа
тель Генеральной Ас
самблеи представи

тель Норвегии Эдвард 
Хамбро.

0 Население Тур
ции превысило 35 
миллионов человек. 
И них 51 процент со
ставляют мужчины и 
49 процентов — жен- 
щины.

Улучшится энергоснабжение.
Работники Кочубеевской РЭС по

строили 18 километров силовой вы
соковольтной линии, которая протя
нулась от райцентра до села Казь- 
минского. Здесь сооружена трансфор
маторная подстанция мощностью в 
2500 киловатт. С вводом в эксплуа
тацию новой силовой линии не только 
повысится качество электроэнергии, 
но и значительно улучшится энерго
снабжение колхозов «Казьминский», 
«Полярная звезда», «Красная звез
да».

А. СЕВОСТЬЯНОВ.



В ПРОМЫШЛЕННЫЕ ЦЕНТРЫ
Успешно справляет

ся с выполнением про-

корошо идут дела у бригадира смены 
Кочубеевской швейной фабрики В. II. 
Ворона, мастера Г. П. Худолеевой и 
бригадира Т. П. Танцевой.

Перед сменой нужно обсудить план 
работы.

изводственного зада
ния коллектив плодо- 
совхоза «Курсавский». 
Сейчас у рабочих горя
чая пора. Заканчивает
ся уборка фруктов.

За девять месяцев 
планом намечалось со
брать 2 тысячи центне
ров фруктов. Факти
чески на первое октяб
ря собрано почти в 3, ра
за больше.

Совхоз продолжает 
отгружать продукцию 
в промышленные цент
ры страны. На 10 ок
тября в Москву, Ива
ново, Челябинскую об
ласть и другие отправ
лено 4464 центнера 
семечковых и косточко
вых плодов. В Кеме
рово готовится партия 
яблок в 100 тонн. Ра
бочие тщательно упа
ковывают скоропортя
щуюся продукцию, что
бы она в целости и со
хранности попала на 
прилавки магазинов 
города шахтеров и хи
миков.

А. БРАГИНА, 
главный бухгалтер 
совхоза.

Ритм 
швейников

Коллектив швейной 
фабрики успешно за
вершил программу де
вяти месяцев послед
него года пятилетки. 
План реализации про
дукции перевыполнен 
на 158 тысяч рублей, 
выпуск изделий перво
го сорта увеличился на 
0,7 процента. От сни
жения количества не
рациональных остат
ков, потерь при насти
ле и сокращения меж
лекальных выпадов 
сэкономлено 13800 
квадратных метров 
ткани. Производитель
ность труда возросла 
на 2 процента по срав
нению с прошлым го
дом. За счет снижения 
себестоимости продук
ции фабрикой получе
но 506 тысяч рублей 
накоплений.

Первое место в соци
алистическом соревно
вании третий месяц 
прочно удерживает 
бригада № 1, руково
дит которой мастер 
Е. Е. Танцева. Здесь 
замечательно трудятся 
швеи-мотористки Н. И. 
Губкина, А. Я. Гурее
ва, упаковщица про
дукции А. С. Тегрина. 
Свой ударный труд 
швейники посвящают 
предстоящему XXIV 
съезду КПСС.

Р. ВОЛОШИНА, 
начальник планового 
отдела швейной фаб
рики.

Отчеты и выборы в партийных организациях
На исходе завершающий год 

пятилетки. Для тружеников села 
он характерен тем, что они пре
творяют в жизнь решения декабрь
ского (1969 г.) и июльского 
(1970 г.) Пленумов ЦК КПСС, ре
шают вопросы экономической эф
фективности производства. Тон в 
этом задают первичные парторга
низации. В них сейчас проходят 
отчетно-выборные собрания, на ко
торых коммунисты тщательно ана- 
лизуют положение дел на всех уча
стках производственной и общест
венной жизни, глубоко вникают в 
те задачи, которые предстоит ре
шить в наступающем году.
В совхозе «Восход» состоялось от

четно-выборное партийное собрание. 
В выступлениях коммунистов, во вре
мя перерывов разговор, естественно, 
шел о первых итогах нынешнего 
сельскохозяйственного года.

— Удачный для нас нынче год, — 
говорили коммунисты.

Это и понятно. Совхоз «Восход» 
специализируется на производстве ри
са. Как отмечалось в докладе секре
таря парткома И. И. Браткова, впер
вые за всю историю существования 
хозяйства получен такой высокий уро
жай риса. Из 1500 гектаров сейчас 
убрано более четырехсот. В среднем 
с каждого гектара получено по 36 
центнеров. Особенно замечательных 
результатов добилось рисоводческое 
звено, которым руководит комму
нист Пак И-но. Здесь с каждого из 
142 гектаров получено по 43 центне
ра риса. Однако этот рекордный по
казатель не является пределом.

Вместе с тем докладчик обратил 
серьезное внимание на то, что не вез
де были выдержаны сроки посева ри
са, недостаточно подготовлена почва. 
Эти причины сказываются на уборке 
риса, которую сейчас ведет хозяйст
во.

По-ударному на разных участках 
производства трудятся коммунисты 
Лубянский, Котов, Белаш, Юшко, 
Подрейко, Никитин и другие. Они 
являются запевалами социалистиче
ского соревнования в честь XXIV 
съезда партии, ведут коллектив впе
ред.

Однако партком хозяйства, указы
валось в докладе, проявлял еще не
достаточную заботу о развитии жи
вотноводства. Достаточно сказать, 
что в этой отрасли работает всего 
три коммуниста. И как результат, 
показатели, по продаже государству 
мяса, молока, яиц еще невысокие.

Достоинством работы партийной 
организации, парткома является то, 
что за прошедший год заметно улуч
шилась и активизировалась деятель
ность общественных организаций. 
Коммунисты, осуществляя решения 
XXIII съезда КПСС, регулярно рас
сматривали на партийных собраниях, 
на заседаниях парткома состояние 
дел в профсоюзной, комсомольской и 
других организациях. Их рекоменда
ции, советы, как быстрее устранить 
выявленные недостатки, добиться по
вышения уровня работы в профсою
зе и комсомоле, были правильно вос
приняты общественностью и, в боль
шинстве своем, претворены в жизнь. 
Партком старается не подменять об
щественные организации, не опекать 
по мелочам, а развивать их инициа
тиву и творчество.

Чтобы оказывать на товарищей 
партийное влияние, быть хорошим 
воспитателем, надо прежде всего

Партком 
обсудил

Вопросы уборки сахар
ной свеклы и завершения 
сева озид&ых обсуждался 
на объединенном заседа
нии парткома и правления 
колхоза имени Ленина, 
которое состоялось недав
но. В частности, было от
мечено, что уборка сахар
ной свеклы в хозяйстве 
идет неудовлетворитель
но. Из 520 гектаров 
этой культуры убрано 
всего 330.

В целях своевременной 
уборки сахарной свеклы 
решено лучше использо
вать технику, добиться 
того, чтобы тракторные 
погрузчики работали бо
лее производительно, на
мечено также быстрее 
смонтировать и ввести в 
действие погрузчики на 
самоходных комбайнах.

XXIV съезду—ударный труд

КЛЮЧ К УСПЕХУ

ВРЕМЯ ДИКТУЕТ
учиться самому, Оытъ в курсе всех 
событии, происходящих в стране и 
за рубежом. Коммунисты занимают
ся в системе политического образо
вания. И все-таки некоторым из них 
следует серьезно подумать о повыше
нии своего образовательного и поли
тического уровня. Возможности для 
этого имеются.

В глубоких, заинтересованных вы
ступлениях коммунистов по обсуж
дению доклада говорилось о сложных 
проблемах организации ; производства, 
труда и управления, работе специали
стов и перспективах хозяйства.

— Большинство коммунистов от
дает работе всю душу, — сказал за
ведующий гаражом А. Г. Власенко. 
— Ив итоге радостно сознавать, что 
производственная программа совхоза 
по многим видам продажи государст
ву нашей продукции выполняется. 
Во всем этом, несомненно, сказывает
ся помощь государства, которое по
стоянно заботится о вооружении зем
ледельцев новой техникой. Только в 
нынешнем году наш автопарк попол
нился тринадцатью новыми машина
ми. Шоферы работали безотказно, и 
это позволило уже к началу октября 
выполнить годовой план по перевозке 
грузов.

Но настораживает факт, что себе
стоимость одной перевезенной тон
ны груза выше плановой. А происхо
дит это потому, что машины загру
жаются наполовину, много соверша
ется порожних рейсов.

— Наше хозяйство убыточное, — 
сказал в своем выступлении дирек
тор совхоза И. М. Иваненко, — по
этому борьба за рентабельность, за 
повышение эффективности сельскохо
зяйственного производства, внедрение 
научной организации труда — те 
ключевые проблемы, которыми вплот
ную должны заняться коммунисты.

В ближайшее время совхоз будет 
переходить на хозрасчет. Это потре
бует от каждого члена партии, каж
дого рабочего, специалиста знания 
экономики. К сожалению, даже у 
многих специалистов экономические 
знания невысоки, а партком в своей 
деятельности еще мало уделяет вни
мания экономическим проблемам. Не 
случайно, что в отчетном докладе от
сутствовал анализ хозяйственной дея
тельности.

За отчетный период улучшилась 
работа агрономической службы сов
хоза, но по-прежнему вызывает тре
вогу положение дел в животновод
стве. Думаю, что коммунисты серь
езно займутся этой отраслью...

В выступлениях всех коммунистов 
основное внимание уделялось выпол
нению решения июльского Пленума 
ЦК КПСС, достойной встрече XXIV 
съезда партии. Они правильно ука
зывали, что вся политическая рабо
та парторганизации должна содейст
вовать интенсификации сельского хо
зяйства, намеченные планы и меро
приятия должны быть реализованы.

На отчетно-выборном собрании 
выступил заведующий орготделом 
райкома КПСС А. Я. Мочалин. 

* * *
На отчетно-выборном собрании в 

совхозе «Восход» избран новый сос
тав парткома. Секретарем парткома 
избран II. И. Братков.

'М. ГАЙДУКЕВИЧ.

Невинногдысская автобаза треста садовод
ства, плодовых и плодопитомнических совхо
зов — одно из молодых предприятий района. 
Создана она в марте прошлого года, но уже 
сейчас коллектив успешно справляется с по
ставленными задачами. Девятимесячный план 
завершающего года пятилетки выполнен по 
всем основным показателям. Став на трудо
вую вахту в честь XXIV съезда КПСС, кол
лектив стремится закрепить свои успехи в 
социалистическом соревновании. И тон в этом 
задают коммунисты.
Коллектив нашей автобазы главным образом 

обеспечивает перевозку овощей и фруктов из 
27 специализированных совхозов края^Это очень 
ответственная и важная задача. В принятом не
давно постановлении ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР «О мерах по увеличению производст
ва, улучшению заготовок картофеля, овощей и 
фруктов и обеспечению населения этими продук
тами» отмечалось, что предстоит еще многое сде
лать для удовлетворительной организации плодо- 
овощеводства.

В этом году в специализированных совхозах 
выращен неплохой урожай овощей и фруктов, а 
наши водители приложили все силы и умение, 
чтобы доставить их--более 2000 тонн—в круп
ные промышленные районы страны. В много
дневных рейсах требуется от шоферов не только 
выносливость, но и мастерство. Этими качествами 
вполне обладают наши лучшие водители Н. Г. 
Исмаилов, И. М. Рыжков, И. И. Гарькавый, 
'В. К. Феличкин. Все они коммунисты и поэтому 
трудятся высокопроизводительно, не допуская 
простоев и нарушений трудовой дисциплины. 
Пример с них берут шоферы С. С. Кокаев, А. Ф. 
Важиков и другие.

В горячее время страды только из хозяйств 
Кочубеевского района на хлебоприемные пункты 
доставлено нашими шоферами свыше 26000 тони 
зерна. , —-

По итогам социалистического соревнования на 
уборке урожая первое место завоевал X. А.. 
Херсоков, на счету которого 992 тонны переве
зенного хлеба. Замечательно поработали также 
коммунист Ф. М. Семенов, Ф. А. Межуев, Ф. Н. 
Борисов, .. В. В. Герасименко и другие. Побе
дители награждены ценными подарками, многим 
объявлена благодарность.

И вот этот настрой еще ярче проявляется 
сейчас, в дни предсъездовской вахты. Коллектив 
трудится по-ударному. План девяти месяцев вы
полняется успешно. Выработка на одного рабо
чего составила 154,4 процента, задание в приве
денных тонно-километрах выполнено на 114,5 
процента. Выше плана и коэффициент использо
вания пробега. Он равен 0,63 и только благода
ря этому перевезено дополнительно 52900 тонн 
грузов. Коэффициент использования грузоподъ
емности составил 0,95, что позволило перевезти 
дополнительно 39700 тонн.

Большой отклик в коллективе вызвало обсуж
дение Письма ЦК КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об улучшении 
использования резервов производства и усилении 
режима экономии в народном хозяйстве». Были 
намечены конкретные мероприятия, которые уже 
дали действенные результаты. Так, себе стой м ос'у>'~"~’ 
грузоперевозок снижена на 12 процентов, достиг
нута значительная экономия бензина. Прибыль 
за девять месяцев составила 60000 рублей вместо 
плановых 13000.

Конечно, эти успехи не пришли сами собой. 
Партийная организация постоянно направляет и 
развивает социалистическое соревнование, дела
ет все, чтобы опыт передовиков стал достоянием 
всех. Известно, что соревнование — дело твор
ческое, живое, которое не терпит формализма, 
шаблона, равнодушия, ьот почему парторгани
зацией ведется поиск новых форм и методов в 
его организации.

Итоги соревнования у нас и раньше подводи
лись ежемесячно. Но эти итоги отражали дея
тельность всего предприятия. С первого октября 
решено подводить итоги соревнования по резуль
татам работы колонн, которых у нас две. Все это 
сделает борьбу за перевыполнение планов более 
конкретной и целеустремленной

Сейчас поток овощей и фруктов несколько 
уменьшился. Поэтому наши водители в основном 
заняты на перевозке свеклы в хозяйствах райо
на, строительных и других материалов.

В настоящее время партийная организация на
целивает коллектив на решение проблем, связан
ных с работой в зимних условиях. Дело в том, 
что у нас пока нет собственной ремонтной базы, 
ее строительство только ведется. Вот почему 
важно, чтобы каждый шоф^р бережно относился 
к технике, правильно эксплуатировал ее. Все это 
позволит уменьшить простои, увеличить произво
дительность труда. Выполнение намеченных ме
роприятий по работе в зимних условиях партий
ная оранизация взяла под свой контроль.

Разумеется, в нашей работе есть еще недо
статки и промахи. В частности, наблюдаются на
рушения трудовой дисциплины, совершаются ава. 
рии и другие дорожные происшествия. Но мы 
постоянно ведем с ними борьбу.

Ударный труд всего коллектива, усилия ком
мунистов направлены на лучшее использование 
внутренних резервов, на повышение эффективно
сти производства. В этом залог досрочного вы
полнения плана последнего года пятилетки и до
стойной встречи XXIV съезда КПСС.м. свиткин, 

секретарь партийной организации Невинно
мысской автобазы треста садоводства, плодо
вых и плодопитомнических совхозов.



План 
перекрыт

Кочубеевская загот
контора перекрыла го
довой план по засолу и 
квашению овощей и 
фруктов на 68 тонн.

Страдная нора сей
час. у заготовителей. До 
наступления заморозков 
они стремятся как мож
но больше принять и 
переработать овощей и 
фруктов. По-ударному 
трудится и коллектив 
Дегтяревского консерв
ного цеха. Машины и 
оборудование работают 
на полную мощность. В 
цехе ведется соревнова
ние за высокое каче
ство выпускаемой про
дукции. Заказчики при
нимают консервы с оцен
кой «отлично».

Находясь на ударной 
вахте в честь достойной 
встречи XXIV съезда 
КПСС, с начала сезона 
труженики выпустили 

^80 тысяч условных 
банок фруктовых и 
овощных консервов. За
дание, один миллион 
банок, труженики ре
шили завершить к 5 
декабря.

П. ЗЕЛЕНЬКО, 
директор Кочубеевской 
заготконторы.

Уснула степь. Не слыш
но ни рокота моторов, ни 
тарахтенья - бричек, не 
пылят по бескрайним пет
ляющим дорогам юркие 
автомобили. Небо нахму
рилось тяжелыми осенни
ми облаками. И только у 
самого .горизонта — свет
лая полоска, а по ней золо
тая россыпь ярких мига
ющих звезд. Нина скрес
тила руки на груди, долго, 
не отрываясь, глядела на 
светлую полоску неба.

- Будто парча. Красо
тища-то какая! - вслух 
с ударением произнесла 
она, направляясь к телят
нику. Пройдя через ши
рокий двор, Нина с силой 
нажала на плохо подда
ющуюся дверь. В лидо 
пахнуло теплом, запахом 
молока, стадного стойла. 
Ощупала простенок, при
вычным движением щел
кнула выключателем.

— Ах, вы мои красав
чики миленькие. Ах, вы 
мои расхорошенькие.

Она быстро шла лег
кой походкой вдоль 
стойл, трепала телят по 
сытым, с пушистой шер
стью холкам. Скрипнула 
дверь, Васильева огля
нулась. На пороге стояли 
напарницы Татьяна Маш- 
нева и Вера Лиденева.

— Ты что это по но
чам, как лунатик, бро
дишь? — улыбаясь, спро
сили они.

— Пришла домой, а 
сердце неспокойное, — 
заговорила Нина, направ
ляясь к подругам.
Дай-ка, думаю, сбегаю на 
ферму. Все ли в поряд
ке?

— Оправдывайся! — 
шутили подруги. — Не
бось на первое место ме
тишь?

— А почему бы и нет?

Первой ведь тоже непло
хо быть, — лукаво при
щурив смеющиеся глаза, 
ответила Нина.

— Ладно уж, айда 
спать. А. то всерьез оби
дишься.

Утром, едва Татьяна и 
Вера переступили порог 
телятника, как тут же в 
удивлении остановились: 
помещение, видимо, давно 
уже было чисто- вымете
но, животным задан корм, 
сама же Нина Васильева, 
громко напевая, с чем- 
то возилась в дальнем 
углу телятника.

— Вот те раз! — хо
ром воскликнули подруги, 
глядя друг на друга. — 
Значит, вчера все-таки 
Нина не шутила?

Подойдя, они вопроси
тельно посмотрели Нине 
в лицо. Выпрямившись, 
Васильева поправила 
сбившийся платок, серьез
но сказала:

— Хватит шутить. 
Документы июльского 
Пленума читали?

Здорово сказано там 
насчет сельского хозяйст
ва. Вот я и думаю: хоро
шо ли мы работали до 
этого времени? Пришла 
к выводу — неплохо. Но 
нужно еще лучше тру
диться. Только таким об
разом, по-деловому отве
тим на решение Пленума.

Перебивая друг друга, 
телятницы вспомнили не
давний приезд бригадира. 
Осмотрев животных, Ми
хаил Григорьевич Кинаш 
остался доволен.

— Ну что же спасибо, 
девчата. Молодцы, — 
сказал он. — Сейчас в 
стране большой разговор 
ведется об увеличении по
головья крупного рогато
го скота, повышении про
дуктивности. Вы, так ска-

зать, находитесь у исто--' 
ков будущего хорошего 
стада, от вас полностью 
зависит, быть или не быть 
ему высокопродуктивным. 
Что на это скажете?

— Что ответить? — 
заговорили телятницы. — 
Будем стараться.

тогда же, наедине Ни
на решила: «Буду . рабо
тать еще лучше». Оказы
вается не только она при
няла такое решение. Не
сколько дней назад заме
тила перемену в подру
гах: работать стали споро, 
рано приходить на фер
му, строго стали следить 
за тем, чтобы каждый те
ленок сполна получал 

свой рацион. _
— Поеду за зеленой

массой, — - сказала Нина 
подругам, когда те упра
вились.

Прошла на баз, зануз
дала лошадь. А через час 
нагруженная бричка стоя
ла у телятника.

— Шевелитесь, девча
та. Нам еще навоза вон 
сколько вывезти нужно.

Вечером присели пере
дохнуть. Чувствуя не
обыкновенную усталость, 
Нина стряхнула с халата 
прилипшие соломинки.

Задумалась. Кажется, 
совсем недавно мужа по
хоронила. Осталась с тре
мя детьми. Трое суток 
глаз не смыкала. На чет
вертые в дом заглянул 
бригадир.

— Хватит убиваться. 
Не оставим в беде. Прав
ление приняло решение 
насчет пособия, а тебе по
стоянную работу подыска
ли. Иди телятницей. Сре
ди людей скорее горе за
будешь.

— А как же с детьми?
— В детский садик ус

троим.
С той поры почти де

сять лет минуло. Но не 
забыть Васильевой чут
кости руководителей кол
хоза, бескорыстной помо
щи. 1 Тысячи голов высо
коупитанного молодняка 
вырастила она за это вре
мя. Все о ней говорили 
как о хорошей труженице, 
не раз премировали. Еже
годно телятницы выра
щивают до 200 высоко
упитанных телят. В ны
нешнем году уже переда
ли в группы доращивания 
104 головы, а 90 телят 
уже готовы к передаче. 
На животных любо гля
деть — все как один вы
сокоупитанны. Кормов на 
молочнотоварной ферме 
в достатке. Телята вдо
воль получают зеленой 
массы, концентратов, 
включены в рацион цель
ное молоко, обрат, пойло.. 
Благодаря трудолюбию 
телятниц, годовой план по 
приросту поголовья мо
лочнотоварная ферма пе

рекрыла на 13 процент 
тов.

...Опершись на изго
родь база, я долго лю
бовался сытыми телятами. 
Телятницы давали > под
робные характеристики 
чуть ли ни каждому жи
вотному.

— А кто же вее-таки, 
удерживает первенство в 
соревновании? — спросил, 
я.

— Васильева, отве
тили Татьяна и Вера. И 
добавили с улыбкой:

— Дали слово побить! 
ее рекорд по привесам.! 
Уходя думал, что и завт
ра и послезавтра и мно-1 
го дней подряд ,спеша на 
молочнотоварную ферму, 
этому дружному коллек- ( 
тиву еще не раз по утрам 
придется топтать бисер‘ 
осенних рос. I

К. ВЕТКАЛОВ, 
бригада № 3 колхоза 
имени Чапаева.

НА СНИМКЕ: (слева 
направо) Нина Василь-] 
ева, Вера Лиденева и < 
Татьяна Машнева. ,

За последние годы некоторые кол
хозы и совхозы систематически не 
выполняют планов по производству и 
продаже продукции животноводства. 
А это приводит к тому, что район 
остается в большом долгу перед го
сударством. Не радостные результа
ты девяти месяцев текущего года. 
Так, план реализации мяса выполнен 
на 69,7, молока на 95,9 и шерсти на 

'Ж14 процента. Задание по продаже 
шерсти явно сорвано, и этот пробел 
уже невозможно устранить. Вызыва
ют серьезные опасения темпы поста
вок государству молока и мяса.

Известно, что рост производства 
мяса, молока и шерсти находится в 
прямой зависимости от количества и 
качества скота, его плодовитости. 
Чем больше мы будем получать и 
сохранять молодняка, тем быстрее 
будет решена проблема производства 
всех видов продукции животноводст
ва. Однако дела с воспроизводством 
поголовья в районе вызывают серь
езную тревогу. Недавно комиссия 
провела тщательную проверку мо
лочнотоварных ферм и отар. Нас ин
тересовали все вопросы, связанные 
с воспроизводством, содержанием и 
выращиванием молодняка. Должен 
сказать, что многочисленные факты, 
с которыми пришлось столкнуться, 
наводят на грустные размышления.

В этом году в хозяйствах района, 
исключая откормсовхозы «Курсав
ский» и «Закубанский», в среднем от 
100 коров получено по 60 телят. Это 
на 6 голов меньше, чем было полу
чено в прошлом году. Самый низкий 
приплод молодняка в совхозе «Кочу
беевский» — 34 теленка от сотни ко
ров. Недалеко ушли совхозы «Невин
номысский», «Водораздельный», по
лучившие по 58 телят. А в колхозах 
имени Балахонова и «Казьминский» 
приплод от сотни коров составил 
по 53 — 54 теленка.

По данным учета приплода, до кон
ца года в хозяйствах района должны 
растелиться 2720 коров и первотелок. 
Однако и этот резерв не спасает по

ПЕРЕВЫПОЛНЯЮТ 
НОРМЫ

650 гектаров озимыми намечено засеять во 
второй бригаде колхоза «Заветы Ильича». 
Соревнуясь за достойную встречу XXIV съез
да КПСС, механизаторы не снижают взятых 
высоких темпов работ. Особенно хорошо тру
дится коллектив агрегата, на котором работают

тракторист В. Царюк, братья Анатолий и Фе
дор Капустины, При норме 30, они засевают 
озимыми до 40 гектаров. Сев бригада заканчи
вает.

Н. НЕФЕДОВА, 
учетчик тракторной бригады.

Основа воспроизводства
ложения. Подсчеты показывают, что 
до плана хозяйства недополучат 1580 
телят.

Анализ воспроизводста стада го
ворит о том, что в большинстве хо
зяйств часты случаи абортирования 
коров, а также рождение недоразви
тых и мертвых телят. Только по этим 
причинам в нынешнем году недопо
лучено 857 телят или по 5 голов от 
сотни коров.

По-прежнему в ряде хозяйств наб
людается высокая яловость, длитель
ные перегулы животных, а это при
вело к тому, что от 2285 коров не 
было получено приплода. Особенно 
высокая яловость животных в совхо
зе «Кочубеевский». По этой причине 
хозяйство недополучило 109 телят. 
Далеко не во всех хозяйствах специа
листы квалифицированно производят 
выбраковку старых коров и первоте
лок. Часто это делается без тщатель
ного исследования состояния живот
ных. Только в текущем году было за
бито 925 нерастелившихся коров. Бо
лее 400 многоциклящихся и яловых , 
коров не дали приплода в колхозе 
«Казьминский», 155 — в колхозе 
«Полярная звезда».

Овцеводство в нашем районе по 
удельному весу занимает более 50 
процентов в переводе на условную 
голову. Однако и в этой отрасли мас
са серьезных недостатков. Ежегодно 
хозяйства несут большие потери из-за 
яловости маток, падежа молодняка.

Достаточно привести такой пример: 
за последние три года от каждой 
сотни маток получено по 82—88 яг
нят.- Нетерпимое положение с сохра
нением молодняка сложилось в сов
хозах «Невинномысский», «Кочубе
евский», «Водораздельный». В этом 
году приплод на сотню овцематок 
здесь составил по 82—87 ягнят, а в 

овцеплемсовхозе «Родина» — по 74 
ягненка. Аналогичная картина и с 
производством шерсти. Если колхозы 
получают с овцы по 4—4,5 килограм
ма, то совхозы — по 3—4.

Основной причиной низких припло
дов коров и овец является не
полноценное кормление. На зимне
стойловый период 1968 —1969 годов 
хозяйства были обеспечены на 70 
процентов грубыми, на 63 — сочны
ми, на 51 процент — концентриро
ванными кормами. Гораздно скуднее 
были кормовые запасы на зиму 1970 
года. Дневной рацион коров колебал
ся от 4,5 до 6 кормовых единиц, а 
содержание переваримого белка от 
400 до 450 граммов, это в два зэаза 
меньше, чем предусматривается зоо
техническими нормами.

В ряде хозяйств не только зимой, 
но и в летнее время дойные стада со
держатся на полуголодном пайке. В 
рационе преобладали озимые рожь и 
пшеница, овес и зеленая масса куку
рузы. А злакобобовые травы были 
редкостью в кормушках. В ряде хо
зяйств несвоевременно доставлялась 
зеленая масса на фермы, в колхозе 
«Казьминский» и совхозе «Кочубеев
ский» даже летом коровы не поправ
лялись.

Зоотехническими нормами преду
сматривается на каждую овцу в зим
ний период 1,5 килограмма кормовых 
единиц и 160 граммов переваримого 
протеина. В совхозе «Беломечетский» 
в рационе овец содержалось лишь 
0,53 кормовые единицы и 48 граммов 
протеина.

Не лучше были рационы в совхо
зах «Кочубеевский», «Родина» и дру
гих хозяйствах.

В летнее время, как правило, ов
цы пасутся в лесополосах, балках, 
на склонах гор. Выпаса быстро ску
деют. Между тем зеленый конвейер 

для овцепоголовья ни в одном хозяй
стве не организуется. В результате 
неполноценного кормления рождается 
большое количество слаборазвитых 
ягнят, которые погибают в первые 
дни жизни. Из-за плохого кормления 
в этом /юду мы недополучили более 
23 тысяч ягнят.

Серьезные недостатки наблюдают
ся в содержании и уходе за овцепо- 
головьем. В совхозах «Невинномыс
ский» не хватает кошар на 15 тысяч 
овец, «Кочубеевский» — на 17, «Бе
ломечетский» — на 11 тысяч. Тяже
лое положение в этих хозяйствах 
сложилось с кадрами чабанов. Их 
недостает более 30,

Много лучшего желает организация 
племенного дела, искусственного осе
менения животных. В ряде хозяйств 
нет пунктов, необходимого оборудо
вания, не везде укомплектованы шта
ты техниками-осеменаторами. Про
верка показала, что в дальнейшем 
нельзя мириться с подобными мето
дами воспроизводства' скдта. Что же 
необходимо сделать в ближайшее 
время для устранения отмеченных 
недостатков? Мы считаем целесооб
разным, в каждом хозяйстве произ
вести расчеты по созданию зеленого 
конвейера для каждой фермы и ма
точной отары, выделить участки для 
активных прогулок коров. Нельзя 
откладывать и такое важное дело 
как наведение порядка на пунктах 
искусственного осеменения живот
ных, а там, где их не хватает приме
нять все меры по строительству но
вых.

Необходимо также, продумать воп
росы о подготовке техников-рсеме- 
наторов.

До наступления зимнестойлового 
содержания коров, на каждой ферме 
необходимо оборудовать . родильные 
отделения. Надо раз и навсегда по
кончить с неразберихой в учете й 
отчетности на фермах. От успешного 
решения этих задач во многом бу

дет зависеть пополнение поголовья, 
рост его продуктивности.

А. АНЗИН, 
главный зоотехник райсельхозуп- 
равления.

В. ИВАНЧИХИН, 
главный ветеринарный врач района.

М. ЛЫСЕНКО.
А. ПИМАХОВ, 

зоотехники госплемстанции.

ФОНИ ши



ШВВВДШ I
ПОНЕДЕЛЬНИК, 19 октября

16*30  ‘ Программа передач. 16-35 — Новости.
16Л5 «Родные напевы». Концерт. 17-30 — Ко
роткометражный фильм. 17-45 — Ставрополье за 
неделю, 18-00 — Совхозу «Бештаугорец» 50 лет. 
18-30 . — «Лицемеры от правосудия». Междуна
родная-программа. 19-00 — Первенство СССР по 
футболу. «Динамо» (Минск)—-ЦСКА. 20-45 — «Вре
мя». 2Т-15г, — Пленум правления Союза компози
торов РСФСР Концерт. 22-00 — Художественный 
фильм «Лекарство от любви». 23-30 — Новости, 
программа передач.

ВТОРНИК, 20 октября
10-00 — Программа передач. 10-05 — Новости. 

10-15 — Мультфильм для детей. 10-30 — «Алый 
стяг в Осака». Документальный фильм. 10-50 — 
Художественный фильм «Третья молодость». 12-15 
— «Большая родня». Телеочерк. 12-45 — Новос
ти. 17-00 — Программа передач, 17-05 —Новости. 
17-15 — Сцены из рыцарских времен. Телеспек
такль. 18-00 — Поэтическая почта. 18-10 — 
Мультипликационный фильм для детей. 18-20 — 
Ставропольские новости. 18-30 —Ленинский уни
верситет миллионов «Наше учение всесильно». 
19-00 —«Время». 19-30 — Художественный фильм 
«Увольнение на берег». 20-50 — Полевой стан 
«Т?В». 21-50 — Киножурнал. 22-00 — Мир социа
лизма. 22-30 — Документальный фильм «Мы — 
Харьков». 23-00 — Спорт за неделю. 23-00 — Но- 1 
вости, программа передач.

СРЕДА, 21 октября
10-00 — Программа передач. 10-05 — Новости. 

10-15 — «Тебе, юность». 10-45 — «В мире живот- ! 
ных». 12-00—Новости. 17-00 — Программа пере
дач. 17-05 — Новости. 17-15 — «Трибуна компо
зиторов». К итогам пленума композиторов. 18-00 
— «Беседа юриста». Законодательство о рабочем 
времени. 18-15 — Ставропольские новости. 18-30— 
«Атлас народов СССР». Карачаево-Черкесская ав
тономная область. 19-00 — На кубок обладателей 
кубков европейских стран. Футбол. ЦСКА (Болга
рия) — Челси (Англия). 20-45 — «Время». 21-15 
— Художественный фильм «Первый курьер». 22-45 
— ООН — четверть века. 23-15 — Документаль
ный, киноочерк. 23-25 — Новости, программа пе
редач.

ЧЕТВЕРГ, 22 октября
10-10 — Художественный фильм «Фуркат». 11-45 
—Для школьников. «Юные музыканты». 12-15 — 
Новости. 17-00 — Программа передач. 17-15 — 
«2500 лет Самарканду». Телеочерк. 17-45 — «Ра
дуга». Для юных туристов. 18-15 — Ставропольские 
новости. 18-30 -- Ленинский университет миллио
нов. «Историческая миссия рабочего клас
са». 19-00 — В. Шекспир. «Двенадцатая ночь». 
Спектакль. 22-00 — Музыкальная почта. 22-45 — 
«Время, которое всегда с нами». Документальный 
фильм, 23-20 Новости, программа передач,

ПЯТНИЦА, 23 октября
10-00 — Программа передач. Ю-0о — новости. 

10-10 -- ШпиЛЬпИКмъ. «лрай родной /хрлан- 
Гельск». Ю-чо — А удожественныи срильм «поеди
нок». 12-20 — НовосгИ, 1 /-00 — Программа пере
дач. 17-00 — Новости. 17-10 Памятный календарь. 
17-Зо — телевизионная газета. 1д-0о — мульт
фильм для детей, то-то —От съезда к съезду, ь 
Эфире Черкесск. 19-ии — «ьремя». 19-50 — чем
пионат ооон по хоккею. «Спартак» (Москва) — 
«динамо» (Москва). 21-45 — «современник». Се
зон 15-й. 23-00 — ьечерние мелодии. 23-00 — Но
вости, программа передач,

СУББОТА, 24 октября
10-00 — Программа передач, ю-оо — Гимна

стика для всех. 10-30—Новости. 10-45 — Сказки 
для больших и маленьких. 11-15 — Концерт. 12-00 
— Программа Южно-Сахалинской студии телеви
дения. 13-30 — «До-ре-ми». Осень. 14-00 — 
Жизнь танца. 15-10 — Факультет науки и техники 
«Неорганическая химия», 15-40 — Новости. 15-45 
— Факультет культуры. 16-30 — «Музыкальные 
встречи». 17-00 — Чемпионат СССР по футболу. 
«Черноморец» (Одесса) — ЦСКА, 2-й тайм. 18-05 
— «Летопись полувека». «Год 1957-й. 18-45 — 
«Алло, мы ищем таланты!». 19-45 — Художествен
ный фильм «Анна Каренина», 1-я серия. 21-30 — 
Спектакль Ставропольского драматического театра 
«Я, бабушка, Илико и Илларион»,

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 октября
9-00 — Программа передач. 9-05 — На зарядку 

становись! 9-15 — Новости. 9-30 — «Будиль
ник». 10-10 — «Ф. Энгельс и современность». К 
150-летию со дня рождения. 10-30 — «Карусель». 
11-15 — «Экран кинолюбителя». 11-45 — Концерт 
для школьников. 12-25 — Мультипликационный 
фильм. 12-30 — «Генерал, ученый, дипломат». 
13-00 — «Шедевр». Людвиг ван Бетховен. Симфо
ния № 2. 13-50 — Встречи с Русским музеем. 
Женский портрет. 14-20 — Художественный фильм 
«Яблоки 41-го года». 15-30 — «Человек и закон». 
15-50 — Киножурнал «Новости дня». 16-00 — 
«Дорога, которую мы выбираем». Минераловодское 
железнодорожное училище. 17-00 — Клуб кинопу
тешественников. 18-00 — Новости. 18-05 — Тру
женики села. Телеочерк о секретаре райкома 
КБАССР М. Ахметове. 18-30 — Концерт. 19-00 — 
Техасские миллионы. «Владыки без масок». 19-30

Художественный фильм «Анна Каренина», 2-я 
серия. 20-40 — «Время». 21-10 — Чемпионат ми- 
ра по спортивной гимнастике. Женщины По окон
чании «Новости».

К 200-летию 
композитора

16 декабря исполня
ется 200 лет со дня 
рождения немецкого 
композитора Людвига 
ван Бетховена. Отме
тить знаменательное 
событие готовятся и 180 
учащихся Кочубеев
ской музыкальной шко
лы. Сейчас школа го
товит концерт-лекцию 
по произведениям ком
позитора. Главная 
роль отведена юным 
музыкантам. В 
канун юбилея будет 
выпущена стенная га
зета, оформлены стен
ды, рассказывающие о 
жизни и деятельности 
немецкого музыкально
го классика.

В. ЧАЧИН, 
директор.

Это было пятьдесят лет назад.
3 октября 1920 года произошло 

памятное в истории шахмат событие: 
открылась шахматная Олимпиада 
РСФСР — по существу первый со
ветский чемпионат. Игры начались 4 
октября и продолжались 20 дней. 
Шахматная Олимпиада РСФСР со
стояла из главного турнира — чем
пионата РСФСР, в котором приняли 
участие дореволюционные маэстро и 
приближавшиеся к ним по классу иг
ры современные шахматисты, и «тур
нира любителей», где играли шахма
тисты первой и второй категорий.

Как в чемпионате РСФСР, так и в 
«турнире любителей» участвовало по 
одному Алехину. Младший Алек
сандр, будущий чемпион мира, и его 
старший брат Алексей. После упор
ной борьбы все же удалось Алексан
дру Алехину без единого поражения 
завоевать первый приз и звание чем
пиона РСФСР. Победителем «турни
ра любителей» стал К. Выгодчиков.

По своему общественному значе
нию Всероссийскую шахматную 
Олимпиаду 1920 года можно поста
вить наравне с первыми чемпионата
ми России, организованными Чиго-

Шахматный 
юбилей
риным. Но, если чигоринские. чемпио
наты были первыми вестниками ор
ганизованного шахматного движения 
дореволюционной России, объединяв
шего лишь сотни любителей, то Все
российская шахматная Олимпиада 
1920 года была первым в мировой 
истории соревнованием, организован
ным государством рабочих и крестьян 
с целью широкой пропаганды шах
матного искусства.

Отмечая знаменательный юбилей, 
районная шахматная федерация орга
низует шахматный турнир в селе 
Кочубеевском. Принять участие в 
турнире приглашаются все желаю
щие. Организационное собрание со
стоится 22 октября в 19 часов в по
мещении районного Дома культуры.

А. ПРОЗОРОВ, 
председатель комитета по ФК 
и спорту.

Москва. В Цент- ственного производст- вый электрический тер- 
ральном опытно-конст- ва. Новые контроль, мометр для измерения 
рукторском бюро Все- но-измерительные при- температуры муки, 
союзного научно-иссле- боры позволяют совер- зерна и других сыну? 
довательского институ- шенствовать техноло- чих материалов, упа- 
та приборов Министер- гические процессы, соз- кованных в мешки, 
ятва сельского хозяй- давать оптимальные ус- Термометр имеет диа- 
ства СССР разработа- ловия хранения про- пазон измерений от 5 
на серия новых прибо- дукции. градусов мороза до 70
ров для сельскохозяй- НА СНИМКЕ: но- градусов тепла.

Районный совет охраны природы 
для осенней посадки имеет саженцы: 
яблони, груши, сливы, ореха, череш
ни, вишни, акации белой, акации ша
ровидной, сосны крымской, ивы, кле
на, тополя, каштана, ели, ясеня, туи, 
розы и других фруктовых и декора
тивных деревьев.

Заявки на приобретение высылай
те в районное общество охраны при
роды.

3—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП (БЫВ
ШИЙ ЗАВОД ЖБИ) НА ПОСТОЯН
НУЮ РАБОТУ ТРЕБУЮТСЯ: элект
рики, арматурщики, бетонщики, ста
ночники по деревообработке, рабо
чие столярного, лесопильного, формо. 
вочного цехов.

Для рабочих, проживающих в от
далении от КПП, предоставляется 
транспорт. Квартирами рабочие обес
печиваются в порядке очередности. 
При КПП имеется столовая.
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Редактор 
Б. МАКРУШИН.

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЯ ПРИГЛА
ШАЕТ НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

токарей, слесарей по ремонту промышленного оборудования, электро
монтеров-ремонтников, электрогазосварщиков, заливщиков металла, под
собных рабочих на участки, грузчиков.

Оплата труда сдельная и повременно-премиальная.
За справками обращаться в отдел кадров завода, телефон 8-51-17.

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ ТРЕБУ
ЕТСЯ высококвалифицированный ав
тослесарь. Об условиях справиться в 
РСУ, ул. Вторая Пролетарская, 2.

3 — 2

БОГОСЛОВСКАЯ НЕФТЕБАЗА 
ПРИГЛАШАЕТ на постоянную ра
боту оператора II разряда, машинис
та IV разряда.

Квартирой обеспечиваются.
2 — 2

Кочубеевское объединение 
«Сельхозтехника» пригалашает 
на работу трактористов. Оплата 
труда сдельно-премиальная.

3—1

КОЧУБЕЕВСКОЕ РАЙОННОЕ 
ОБЪЕДИНЕНИЕ 

«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 
до 1 ноября 1970 года заключает 

договоры на 1971 год на ремонт трак
торов, автомашин, их агрегатов и 
станкооборудования. 3—3

Мастерские объединения «Сель
хозтехника» ПРИНИМАЮТ в ремонт 
от хозяйств района силосные комбай
ны «СК-2,6» и «КС-2,6».

3—1

КОЧУБЕЕВСКОЕ
АТП ПРИНИМАЕТ 
на шлифовку коленча
тые валы всех марок 
автомобилей в неог
раниченном количест
ве.

2—1

В кинотеатре 
„Спутник"

ГОВОРИТ 
КОЧУБЕЕВСКОЕ

Вторник, 20 октября. 
7-20 — Районные но
вости. 7-30 — Лекто
ры для родителей.

Четверг, 22 октября. 
7-20 — Радиорассказ 
«Этих дней не смолк
нет слава».

Суббота, 24 октября. 
7-20 — Последние из
вестия. 7-30 — Радио
рассказ «От съезда к 
съезду».

19 ОКТЯБРЯ. Новый широ
коэкранный художественный 
фильм «ТА САМАЯ НОЧЬ». 
Начало в 16 и 18 часов. Про
изводство студии имени Дов
женко.
«САРАЕВСКОЕ ПОКУШЕ
НИЕ». Начало в 20 часов. Про
изводство Югославии.

20 ОКТЯБРЯ. Новый широ
коэкранный художественный 
фильм «РЯДОМ С ДРУГОМ». 
Начало в 16 часов. «САРАЕВ
СКОЕ ПОКУШЕНИЕ». Начало 
в 18 и 20 часов.

21 ОКТЯБРЯ. Новый худо
жественный фильм «ВЫЖ
ЖЕННАЯ ЗЕМЛЯ». Начало в 
в 16, 18 и 20 часов.

Мельница Отрадненского райпи- 
щеторга ПРИНИМАЕТ от колхозов, 
совхозов и других, организаций райо
на на переработку гречиху и просо 
для выработки крупы гречневой и 
пшена.

Обращаться по адресу: ст. Отрад
ная, Отрадненского района, ул. Брат
ская, 66.

4-1

КОЧУБЕЕВСКИЙ МЕХКАРЬЕР
МЕНЯЕТ 5-ти тонный автокран на 
бензовоз на шасси ГАЗ-51.4

СОВХОЗ «ЗАГОР
СКИЙ» ПРИГЛАША
ЕТ на постоянную ра
боту доярок. Квартира
ми обеспечиваются.

3—1

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
Не забудьте выписать районную газету

„Звезда Прикубанья"
Цена подписки на год 3 рубля 12 коп.

КУРСАВСКОМУ АТП 
на постоянную работу 
требуются шоферы и 
механики с окладом 
100 рублей в месяц.

За справками обра
щаться в отдел кадров 
Курсавского АТП, с, 
Курсавка, ул. Красная, 
60.

5 — 5

Колбасный цех Отрадненского райпищекомбина- 
та в ст. Отрадной ПРИНИМАЕТ от населения 
свинину на посол и копчение по вторникам , и 
пятницам.

При сдаче предъявлять справку от ветеринар
ной службы с указанием на трихиоеллез.

3—1

Оптовой базе Кочубеевского райпотребсоюза 
ТРЕБУЮТСЯ на постоянную работу грузчики 
мужчины и женщины. Оплата труда сдельная, 
а также — кладовщики и товароведы. Месячный 
оклад 70 рублей.

Обращаться по адресу: с. Кочубеевское, ул. 
Ленина, 18.

5—1

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора—0-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3-79,отдела писем — 2-44, бухгалтерии —4-86, радиовещания—5-05, типогр афии—5-49.


